
 

運動会アンケート集計報告 

用紙提出世帯数 ３７/９９世帯 

お忙しい中、アンケートへのご協力、ありがとうございました。 
アンケート（園内掲示）の集計報告と回答を公開いたします。 
頂戴した感想・ご意見は今後の行事運営への検討事項として参考にさせていただき 
ます。 
 

【記述された感想・提案・意見】 
 
(運動会全般について) 
●とても素敵な運動会で子どもたちの 

成長が見られて良かった。（多数） 
●先生たちが丁寧に指導して頂き子ども 

の演技の完成度の高さに感激した。 
（多数） 

●天候が不安定な中、グラウンドでの 
運動会を決断され、勇気がいった事と 
思いますが、本当によかった。（多数） 

●先生方やお手伝いの方々が整備して 
くれたので、内側はぬかるみもなく 
子どもたちも安全にできたことに感謝。 

●子どもの頑張る姿や笑顔で取り組む姿 
 を見てとても楽しかった。 
●一人ひとりの活躍にこれだけスポット 
 が当たりその姿を間近で見られる 

運動会は保育園の年長だけだと思う。 
みんなの気持ちがひとつになった 
素晴らしい運動会だった。 

●年長さんのチアダンスや運動遊びを 
 見てわが子の今後の成長がもっと 

楽しみになった。 
●組体操がとても感動的だった。 
●ディズニーの BGM がとても良かった。 
●だいち組～たいよう組の成長が 

見られて感動した。 
●子どもたちのかけっこも見てみたい。 
●先生たちの出し物もかわいかった。 
●スナップスナップさんが入ってくれる 

ので写真を撮ることに集中しないで競技 
 を沢山見られるので本当に助かっている。 
●毎年のキーホルダーいつも良い写真で 

嬉しい。 
●横看板を見そびれたり、写真を撮れず 

残念だった。 
●だいち組の一人ひとりを紹介するアナウンスが感動的で良かった。ほし組以降はな
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かったので、残念だった。 
●リレーについて難しいと思いますが、接戦になるような工夫ができたらなと思った。 
●０歳児から参加なのだから乳児は体育館でも良かったのではないかと思った。子ど

もたちの演技は素敵だったが、体操服が泥まみれを見てその後の洗濯が大変そうと
思った。無理なく親子共々楽しめると最高だった。 

●幼児運動遊びで、順番が近く重なっていた。兄弟参加の場合には順番を離してもらえ
る配慮をお願いしたい。 

⇒配慮が足りず、申し訳ありませんでした。今後そのようなことが起きない様に順番等
は気をつけて確認をして行っていきます。 

●正門の所の写真撮影が無くなってしまったのは残念だった。スナップスナップさん
の人の場所が定まらないのか始まってからも場所探しでうろうろしていたのが気に
なり、順番が一番目だったので決めポーズを撮ってもらえなかった。リハーサルから
来てもらうことは難しいのでしょうか。 

⇒正門の所には、天気の心配があり、いつもとは反対側に立看板を設置致しました。 
 申し送りが弱くすみませんでした。また写真業者はリハーサルにも来ています。 
●外で行えてよかったが、予備日があればなおよかった。 
●外で出来たのは良かったが、始めは雨が降っていた中で見ているのは寒くて濡れて

しまって残念だった。時間をずらしてのスタート等は難しいですか。 
⇒運動会は日新小学校の校庭をお借りして行っております。毎年そのご厚意に感謝し、 

保育園もその気持ちを大切に、誠意をもって対応していく所存です。天候等で開始時
間の変更はお借りしている時間も決まっているため、ご理解いただければ幸いです。 

 (アリーナ席・会場配置について) 
●アリーナ席のおかげで自分のクラスの時とても見やすかった。 
●保護者自由席の最前列でシートの上に小さい椅子に座っている方がいて見にくいこ

とが多かった。アリーナ席は自分のクラスだけで、ほとんどの時間（保護者自由席）
を前から見えない状態で過ごしたくなかった。椅子を使用する方は後方で見てほし
いです。 

⇒保護者方のマナー向上にご協力頂けると助かります。気になることがありましたら
職員まで声をかけて下さい。 

●アリーナ席が設けられたのはとても良かったのだが、今年や直前まで雨が降ってい
たためか、座る席はなく立ち見のみだったのでアリーナに入れるネームホルダーを
つけていても入れないことが多く正面で見られなかったことは残念だった。 

⇒今後のアリーナ席の使用方法については来年度検討事項とさせて頂きます。 
●運動会開始前に転倒した人がいた。大丈夫なのか 
⇒大事には至らず快方に向かっております。ご心配をおかけいたしました。 

運動会を終えて 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動会までの間、運営と共に頭を悩ませていたのは天気です。迎えた運動会の朝、無情にも雨は降

りつづいていました。しかし次第に雨が止む予報。朝 7 時。第２府中保育園は、大胆とも思われる決

断ではありましたが、外での運動会を決行致しました。運動会が始まっても止まぬ雨にやきもきして

いましたが、子どもたちのパワーが伝わり、次第に空が明るくなり雨も止み、外で行うことが出来ま

した。子どもたちは、喜々として運動会に参加してくれました。終了後、お洗濯に大変ご苦労された

ことと思います。ありがとうございました。また、外での運動会開催にあたり、様々な思いの中、園

の運営に賛同して頂きましたことに改めて感謝致します。ありがとうございました。 

尚来年度より小学校の土曜授業開始に伴い、運動会をはじめとする秋の行事予定が従来通りの日程と

異なることもここにお伝え致します。 

来年こそ 青空のもと運動会を実施できることを願ってやみません。 

園長 目時 寿美子 

 


